



記者発表資料



令和8年2月4日  
経済農政局経済部  
公営事業事務所  
電話 251-7111

## 千葉市営競輪の再開時期について

千葉市では、千葉市営競輪の開催形態の見直しに伴い、令和7年10月から開催を休止し、令和8年4月からの再開を予定していました。

このたび、令和12年度の再開を目標に検討を進めることとなり、再開目標時期を変更しましたので、お知らせします。

### 1 開催休止の背景

千葉市が令和7年9月まで開催していた「250競走」は、新規ファン獲得のために千葉市独自の情報システムを使用していたことから、車券発売チャネルが限定され、車券購入者が一部のファンにとどまっていました。

より多くの皆さんに千葉市営競輪を楽しんでいただくことで、自転車競技をさらに振興するとともに、収益を活用した社会貢献を一層充実させるために、開催形態の見直しを行うこととし、同年10月から開催を一時休止しています。

### 2 再開目標時期

(変更前) 令和8年4月

(変更後) 令和12年度を目標に検討を進める

### 3 再開時期変更の理由

現在、構築が進められている競輪事業の新たな基幹システムにおいて、令和12年度を目指すに、250競走路での競輪開催が可能となる対応が検討されていることから、本市はこれに合わせての再開を目標とすることとしました。

引き続き公営競技と自転車競技の両立を図るために、令和12年度の再開を目指してまいります。